

Beschluss-(Resolutions-)antrag

der ÖVP-Gemeinderätinnen und Gemeinderäte DI Elisabeth OLISCHAR, Dr. Josef MANTL und Julia KLIKA, BEd, eingebracht in der Sitzung des Gemeinderates der Stadt Wien am 27.06.2022 zu Post 1 der Tagesordnung (Spezialdebatte Klima, Umwelt, Demokratie und Personal)

betreffend Wiental-Begrünung

Das Gemeindepaket, wovon Wien mit mehr als 600 Millionen Euro maßgeblich profitiert ist für Wiens Bezirke und Grätzel eine große Chance, richtige Grätzelosäen zu schaffen. Der derzeitige Zustand des Wientalweges von Hütteldorf stadteinwärts als Betonwüste entspricht nicht den Möglichkeiten der Stadtentwicklung in diesem Bereich. Die Renaturierung und Schaffung eines Naherholungsgebietes wie von Hütteldorf stadt auswärts muss das Ziel sein. Mit einer durchgängigen Begrünung würde die Fläche zu einer echten Naturoase werden, die vom ganzen Bezirk genutzt werden kann.

Seit 2001 stellt die ÖVP in den Bezirken wiederkehrend Anträge zum Ausbau und zur Begrünung des Wientalbachbetts. Die Ausstattung mit hochwasserfesten Pflanzen und Bänken sowie eine Beleuchtung wurden von der ÖVP dazu bereits gefordert. Trotz mehrmaligen Zusagen ist die Umsetzung bis dato unterblieben, trotz Initiativen wie beispielsweise der Lokalen Agenda 21, die den öffentlichen Raum aufwerten will und sich für die Schaffung von Grätzelosäen einsetzt. Wie aus Zeitungsmeldungen vom Juni 2020 zu entnehmen ist, hat die SPÖ Penzing augenscheinlich einen Schwenk vorgenommen und angekündigt, das Wiental zu erneuern. Da jedoch von Presseaussendungen kein Park entsteht, ist nun dringender Handlungsbedarf gegeben, damit die Wienerinnen und Wiener von einer neuen Grätzelosäe profitieren können.

Im Penzinger Mitmach-Budget wurden Ideen der Bürgerinnen und Bürger gesammelt und das Ergebnis, dass die Wiental-Begrünung unter den über 500 Einreichungen auf den 3. Platz gewählt wurde, unterstreicht einmal mehr die Wichtigkeit dieses Projektes.

Die gefertigten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Wien folgenden

Beschlussantrag:

Der zuständige amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal wird aufgefordert, Pläne für die Begrünung und den Ausbau als Naherholungsgebiet des Wientalweges von Hütteldorf stadteinwärts zu erstellen.

In formeller Hinsicht wird sofortige Abstimmung beantragt.

Wien, 27.06.2022

